



<校訓>
正しく
明るく
たくましく

長浜市立高月中学校
学校報 第5号
令和5年7月19日発行
文責：柴田 俊一

有意義な夏休みに

1学期もいよいよ明日終業式を迎えます。ふり返ってみますと、この1学期は3年あまりに及ぶコロナ禍がようやく明けて、6月の3年修学旅行や2年職場体験学習など、本来の形で教育活動を実施することができ、大きな成果を挙げることができた学期となりました。2学期は、体育祭や文化祭などの重要な行事が控えています。この1学期の成果を生かし、大きな成功を収められるよう期待するところです。まずは、生徒の皆さんに、「1学期、お疲れさまでした。」と申し上げたいと思います。7月21日(金)からは、39日間の夏休みが始まります。命・健康・安全にはくれぐれも注意を払いながら、学習や部活動、趣味、家族とのふれあい等、様々な面において有意義な夏休みにしてほしいと思います。

特に学習面では、各学年ごとに課題が出ていますので、計画的・継続的に取り組んでください。3年生は、部活動も引退となり、いよいよ進路実現に向けて本腰を入れて取り組む時期を迎えます。受験は長期戦です。長期戦のコツは、「毎日、続けること」です。持続可能な形で続けられるように、「マイペース」をキープして勉強することです。やる気が起こらなくても、とにかく時間が来たら、勉強机に座って勉強に取り組む習慣をつけることです。「できるかできないかでなく、やるかやらないか」です。3年生にとって、今年は「勝負の夏」。未来の自分のためにがんばってください。

1, 2年生も、1学期の「復習」に力を入れ、2学期からの学習に備えてください。1学期の中間テストや期末テストをふり返り、自分の弱点を克服できるようにしてください。夏休みの課題のサマーワークはもちろん、「キュービナ」にもじっくり取り組めるよい機会です。積極的に取り組むことで弱点補強につながります。夏休みはパワーアップを図る絶好のチャンス。がんばってください。

それでは、8月29日(火)の2学期始業式では、一段と成長した姿で、元気に登校してくれることを楽しみにしています。

中体連夏季総体・吹奏楽コンクールに向けて

夏休み前半には、中体連夏季総体や吹奏楽コンクールが予定されています。3年生にとっては最後の大会、そして部活動の締めくくりとなります。3年生の引退後は、1, 2年生が部活動を引っ張っていく立場になります。これまでの練習の成果を存分に出し切って、悔いの残らない、そして高月中生らしくさわやかな大会となるよう期待しています。

7月13日(木)には、生徒会主催の壮行会があり、各部から、夏季総体やコンクール等に向けた力強い決意表明やパフォーマンスの発表がありました。私からの激励の言葉では、次の3点を伝えました。

<あ・れ・ま(あいさつ・礼儀・マナー)>

競技やパフォーマンスの大切さもさることながら、人として大切なあいさつや礼儀、マナーにも力をいれてほしいと思います。試合で負けたとしても、高月中はあいさつ・礼儀・マナーですばらしかったとってもらえるような、高月中生らしい態度で臨んでください。

<チームワーク>

団体競技であっても、個人競技であっても、これまで、ともにつらいことやうれしいことを経験してきた仲間を大切に臨んでほしいと思います。私たちは一人では何もできません。仲間がいてくれたからこそここまで来ることができました。レギュラーの人も補欠の人もお互いにリスペクトしあい、心をつなげてすばらしいチームワークを発揮してください。そのためには、試合中にお互いに声をかけ合うようにしてください。

<プラス思考>

アニメ「スラムダンク」に登場する安西先生の言葉「あきらめたら、そこで試合終了だよ。」の言葉どおり、最後まであきらめずに、プラス思考で臨んでほしいと思います。「できる。」「やれる。」と言葉に出してがんばれば、不思議とできるようになる。試合中には、苦しい場面、厳しい場面がやってきますが、その時はプラス思考で乗り切してほしいと思います。



大会やコンクール等に向けての決意文

※個人情報の取扱いにご留意ください。

<p>野球部 久保田康介 僕達野球部は、近畿大会出場を目標に日々練習に取り組んでいます。野球部は人数が少なく合同チームという形で活動をしています。ですが、合同チームとは思えないチームワークを生かして心をついにし、夏季総体に挑んでいきたいと思ひます。</p>	<p>バレーボール部 岩崎 紗矢 私たちバレーボール部は、夏季総体で県大会ベスト16以上を目標にしています。私たちのブロックは、他にも強いチームが多く、勝ち抜くのは容易ではありませんが、今まで頑張ってきた自分たちの力を信じ、全力で戦い、1位通過したいと思ひます。</p>
<p>サッカー部 村井 琳斗 僕達サッカー部は、高月、虎姫、長浜北中学校の3チーム合同で県大会優勝を目標として、1日1日の練習を集中してがんばっています。春は、1回戦目で負けてしまいました。その分、夏季総体に向けてがんばります。活動を支えてくださった方々に感謝して、大会に臨みます。</p>	<p>剣道部 田中 大和 私達剣道部の目標は、県大会出場です。その目標を達成するため、日々、自分の弱点を知り、それを改善するように努めています。そして、試合をするときは、今まで培ってきたものをすべて使い、全力で戦い、全力で楽しみます。</p>
<p>陸上競技部 安済明日菜 私達陸上競技部は、それぞれの自己ベストを目指し、日々練習に励んでいます。今の時点で夏季標準記録突破者はリレーを含め16人います。夏季総体での上位入賞を目標に、全員が精いっぱい努力しています。応援よろしくお祈いします。</p>	<p>柔道部 杉本 蓮 僕たち柔道部は、夏季総体に向けて一日一日を大切に、練習をしてきました。3年生は最後の大会となるので、目標である「県ベスト4以内」に入れるように今までの練習の成果をしっかりと出し、悔いの残らないように全力を出せるようにしたいです。</p>
<p>ソフトボール部 筧 花星 私たちソフトボール部では、「春夏連覇」という目標を掲げて練習に励んできました。もちろん、ミスをしてしまうことも多くあると思ひますが、悔いが残らないように楽しみながら、一つひとつのプレーを大切にしていきたいです。</p>	<p>吹奏楽部 野淵咲太郎 私たち吹奏楽部は、日々金賞に向けて練習に励んでいます。吹奏楽部はコンクールなどの大会が少ないので、三年生ラストの大会も心を込めて演奏します。これまで教えてくださった田中先生、桑原先生のためにも、最後を金賞で飾りたいです。</p>
<p>男子ソフトテニス部 津田 太祐 僕達男子ソフトテニス部は、団体はブロック優勝、個人はベスト8入りをして、県大会へ出場すること、そして県大会に出場した際には最低でも1回戦突破を目標にして、部員全員が夏季総体に向けて日々練習に励んでいます。応援をよろしくお祈いします。</p>	<p>文化部 山田 凜 私たち文化部は、文化祭に向けてミニ屏風や砂絵、ライトスクラッチを作る予定です。ミニ屏風と砂絵はそれぞれ季節をイメージした作品にします。この作品たちは、高月町文化祭にも展示されます。個性豊かな作品をぜひ楽しみにしててください。</p>
<p>女子ソフトテニス部 小林 愛奈 私たち女子ソフトテニス部では、団体でブロック大会1位通過、個人で8位通過、県大会出場を目標に日々練習に励んでいます。一球一球を大切にプレーをして、目標を達成できるように頑張ります。応援よろしくお祈いします。</p>	

夏休みの行事予定

<7月>

- 20日(木) 1学期終業式
- 21日(金) 中体連夏季総体ブロック予選(~22日)
- 26日(水) 県吹奏楽コンクール地区予選、柔道・剣道部県大会
- 28日(金) 中体連夏季総体県大会(~29日)
- 29日(土) 中部日本吹奏楽コンクール
- 30日(日) PTA愛のパトロール

<8月>

- 10日(木) 学校閉校日(~16日)
- 11日(金) 山の日
- 20日(日) PTA 愛校作業 ※予備日27日(日)
学校運営協議会主催「たかつきを素敵に語ろう会」
- 29日(火) 2学期始業式

新型コロナウイルス感染症等の事情により変更や延期になる場合があります。